
Vraag 2 

 

Geachte Burgemeester, in een van uw antwoorden op mijn vragen tijdens de GR in augustus 

heeft u beloofd dat u graag een overzicht zou geven wanneer en op welke manieren u de 

afgelopen jaren burgerparticipatie heeft ingezet in het beleid. Het mag geen verrassing voor 

u zijn dat ik dit overzicht graag ontvang. Voor de volledigheid vraag ik u ook om het behaalde 

resultaat te vermelden.  

  

Tenslotte meneer de burgemeester ben ik ook erg benieuwd naar een specifiek 

burgerparticipatie initiatief van VBL in de vorige bestuursperiode. In een tweetal recente 

posts over burgerparticipatie en meer specifiek over het vragen halfuurtje beweert de oud 

burgemeester dat dit initiatief al eens werd aangeboden aan de Voerenaar maar er quasi 

NUL respons was. Indien u de betreffende posts wil ontvangen bezorg ik u die graag.   

  

Met vriendelijke groeten,  

  

Rik Tomsin  

 

 

 

Question 2 

 

Monsieur Le Bourgmestre, lors d’une de vos réponses à mes questions lors du CC du mois 

d’août, vous aviez promis que vous pourriez donner un aperçu d’exemples concrets de 

participation citoyenne dans la politique de gestion ces dernières années. Vous ne vous 

étonnerez donc pas que je puisse vous demander cet aperçu. Afin d’être complet, je vous 

demanderais également d’y mentionner le résultat obtenu. 

 

Afin de conclure, Monsieur le Bourgmestre, pourriez-vous également me donner un seul 

exemple d’initiative à la participation citoyenne venant de VBL lors de la dernière 

législature ? Dans deux récentes publications sur la participation citoyenne, et plus 

spécifiquement sur le moment ‘questions-réponses’, l’ancien bourgmestre affirme que cette 

initiative a déjà été proposée aux fouronnais mais qu’il n’y a eu quasiment AUCUN retour. Si 

vous voudriez recevoir ces publications, je peux vous les fournir. 

 

Bien à vous, 

 

Rik Tomsin 
 

 


